

MmO -Mach mit Online - Newsletter des VTV – Newsletter 8/ Februar 2020

TURNVEREIN KREFELD-VERBERG 1914
Abteilung Badminton

Verberg, den 28.2.1959

Heute in einer Woche
am Sonnabend, dem 7. März 1959

treffen wir uns im
Clubzimmer des Hauses Schrotten,

um das in der Nachkarnevalszeit erlahmte Tanz-
bein wieder ein wenig zu schwingen.

Wie auf unserer letzten Veranstaltung dieser
Art am 27. Dezember vergangenen Jahres werden
die besten Tanzkapellen der Welt spielen. Da
aber die Räumlichkeiten für das Auftreten der
einzelnen Orchester nicht ausreichen, haben
wir uns der Einfachheit halber entschlossen,
die Musik in konservierter Form darzubringen.
Mit den Erfindungen der modernen Technik ist
das ja ohne weiteres möglich.

Dürfen wir auch Dich am kommenden Sonnabend
erwarten? Du bist auf jeden Fall herzlich
willkommen. Wir sehen es auch gern, wenn Du
in Begleitung Deiner Freunde kommst.

Mit beschwingtem Gruß

TV KREFELD-VERBERG 1914
Abteilung Badminton

Lang, lang ist's her...

„Dachbodenfund“ - aus dem Schatzkästchen des Verberger TV...

Wir freuen uns, euch „am Tag danach“ ;-) auf der
JHV am Sonntag, 8. März 2020 zu sehen...

Liebe Grüße,
Antje Sch.-L. und Gabi